
野球近況 

千葉宣嗣 

いよいよ春本番に成りつつありますが、選抜野球の大阪勢の不参加は添付の通

りの実力だったとしか言いようがないようです。 

新聞記事 

「選抜高校野球、大阪勢選ばれず 第 4 回大会以来 98 年ぶり 

第 97 回選抜高校野球大会の選考委員会総会で出場校が発表され、大阪勢の連続

出場が途絶えました。 

大阪市北区の毎日新聞大阪本社オーバルホールで 2025 年 1 月 24 日午後 4 時 8

分、小関勉撮影の写真。 

 

 

 

 

 

 

 

大阪勢の連続出場が 98 年ぶりに途絶えました。 



3 月 18 日に開幕した。第 97 回選抜高校野球大会の出場校を決める選考委員会

が 24 日、開かれましたが、近畿地区の選出校としての、大阪勢の名前は挙がら

なかったのです。大阪勢の出場がなかったのは、1927 年の第 4 回大会以来 2 度

目です。 

出場校を選考する際に参考とする昨年の秋季近畿地区大会で大阪勢は、大阪桐

蔭（大阪 2 位）と履正社（大阪 1 位）、大阪学院大高（大阪 3 位）の 3 校が出場

しました。 

前年に近畿大会を 3 連覇していた大阪桐蔭は滋賀学園（滋賀 1 位）に、履正社

は滋賀短大付（滋賀 2 位）に敗れ、ともに初戦で敗退。大阪学院大高は、準々決

勝で大会を制した東洋大姫路（兵庫 1 位）に 0―4 で敗れた。斯様に報道されて

おります。」 

 

日本のプロ野球も春本番なのに最近の阪神タイガース対巨人ジャイアンツの放

送が見られなくて残念に思っています。毎日の様に話し合っていた荒山兄が居

なくって淋しいです。 

 

昨日もモノレールにて夢洲へ散歩に行きましたが、混雑ばかりで何も見れませ

んでした。 


